

ぐるっと
250キロ

親子で笑顔がいっぱい! ～親子ふれあい教室～

金井

5月22日(土)に、金井公民館ホールで親子ふれあい教室が行われました。前日の雨のため、会場が金井運動公園から金井公民館ホールへと変更されました。

開始から数分後にはホールは親子の歓声で溢れていました。多田茂美先生の指導のもと、参加した親子60人は目をキラキラさせ、「親子でふれあい」ながら、じゃんけんサッカーのほか、静と動の7つのゲームを2時間たっぷり楽しみました。



▲最初はゲー!!
▼ジャンケン・ボイ

ぐるっと
250キロ

長谷観音まつり

畑野

5月18日(火)、毎年恒例の長谷観音まつりが長谷寺境内で行われました。当日は天候にも恵まれ、さまざまな郷土芸能を見ようと大勢の人が訪れました。春駒や鬼太鼓の勇壮な舞に観客たちも大満足でした。

併せて、午前10時から畑野戦没者慰霊祭も行われ、畑野全域から遺族の方、約100人が参加されました。

また16～18日にわたって行われた長谷寺ぼたんまつりも賑わいを見せ、県指定文化財の十一面観音像などが公開された特別寺宝展や、16日に行われた野点茶会にも多くの観光客が訪れました。



▲畑野戦没者慰霊祭

▲恒例の郷土芸能披露

ぐるっと
250キロ

大佐渡山脈花の旅

相川

相川でしか体験できない「相川ミニ体験ツアー」佐渡の大自然を満喫する大佐渡山脈花の旅が5月22日(土)行われました。参加者は市内13人、県内から15人の計28人でドンデン山荘を出発し金北山から白雲台までの道程で咲く花を見、登るにつれて広がる景色を楽しみました。当日はあいにくの曇り空でしたが、日ごろ味わえない体験を参加者は感じていました。



大自然を満喫▶